DETER CATCLEOS, 18.-1.º 7 DIAMAGA PUTERA À

AND IX 学订照世录号 8.578

I FRANCUED CONCERTADO

ENGINEER AND CONTRACT OF THE

AL MARGEN DE UN VIAJE

Na Wirs. Ers de las Anguettas.

Camino de Italia hallanse nuestypa Cruces, de Loja.

Camino de Italia hallanse nuestypa De 75 pesetas, a den Santiago Sán Soberancs a quienes les han sido tribu tatos desde que tomaron el tren real en Madrid, inequivocas pruebas de ca Machedo Granados, effic. El pueblo con su claro sentido de Y de 125 peseras, a don A. la realidad, ha extremado su afecto a las lina Gallegos, de Granada. más alta representación del país, como que lendo hacerie portador de todas las voluntades, de todes les anheios de romantico e impresionista,

El viaje de nuestros Monarcas a Ita lia, transcendental e histórico, se presta a interesantes consideraciones porque puede marcar en nuestra política exte Fior un camino de aciertos de que hasta anora no han podido vanagioriarse los que orientaron los destinos de España. De tambo en tumbo, hemos venido ca Minando por las tortuosas callejas de a diplomacia sin aprovechar situacio nes favorables, momentos providencia les para el porvenir de España. Toda la política exterior de nuestros gober nantez se redujo a obtener con vilipen dio la benevolencia de Francia esclava de las más desatadas ambiciones; que no ha tenido jamás en cuenta los favo res que debe a nuestra generosidad que nos consideró como vendidos al oro atemán, mientras le asegurábamos su dominio africano y le garantizába ulera dejar desguarnecidos los Palheos, era dirigido por hombre tan ilustre y que le abasteciamos de toda case de tanto arraigo como Luderdorff Ma elementos con evidente perjuicio para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de como para la causa defendia el general Daniel país a cambio tan solo de causa de causa defendia el general Daniel país a causa de fendia el general de fendia el g riquecieran unos cuantos acaparado res.

Ahora pese a las reticencias del pe riódico francés «La Repúblique Fran caise» se van a estrechar lazos que se traducirán no solo en actes populache ros, de mero relumbron, sino en mutuos beneficios económicos y de todo orden. España e Italia no tienen en contrapo sición interesas de ninguna clase. E problema del Mediterraneo puesto so bre el tapete en los actuales momentos hay que resolverlo presentando ambas naciones un frente único que les libre de ambiciones desmedidas de países dominados por un imperialismo abser bente. Ni España ni Italia pueden de jarse arrebatar el puesto preeminente que possen en el mar latino, El problema de Marruecos que para

continúe siendo el puerto abastecedo de les que nos combaten en Africa. Necesita pues, España, presentarse soste nida por Italia para acometer la magna cuestión y este apoyo ha de tener para esta la fusta compensación. Resuelto el problema de Tanger con el triunfo de las aspiraciones dicancesas, Italia que daría bloqueada en el Mediterráneo por los canones de Gibraltar y los de un Tanger francés.

El viaje pues, de los Soberanos espa noles a Roma, debe ser un viaje del que recolan los dos países hermanos los re sultados prácticos a que tienen derecho por su identidad de aspiraciones e inte reses. Las músicas y los colorines no son incompatibles con la labor de com penetración económica e intelectual que precisa llevar a cabo, ya que la de pensamiento es un hecho afortunada mente desde hace mucho tiempo.

En el Gobierno militar

Multas impuestas El gobernador militar impuso aver las siguientes:

De 25 pesetas, a José Reves del Paso
por usar armas prohibidas.

De 75 pesetas, a Soledad Pérez To rres, por reincidencia en embriaguez y escándalo y a Federico Herrero Ca rrillo por blasfemo y faltas a la moral, siendo reincidente.

De 15 pesetas, a Juan Puertas Ruiz, Juan Urbano Luna y José Campos Gómez, por embrieguez y escándalo. - También se nos facilitó la siguiente relación de multas por infracción del

reglamento de polícia y circulación de Vehículos con motor mecánico: De 25 pesetas, a don José Esturillo

Puertas, de Durcal; a don Antenio Ballesta Parra, de Granada; don Antonio ronse de la paz; los vencedores para re Merlo, don Luis García Jiménez, don coger el fruto de la victoria; los ven Francisco Vargas Molina, don Manuel cidos para borrar su derrota con sus antes de jujo, 264; cárcel partido. Bese Hernandez Mercader; don Antonio VI lafanes y trabajos. Pero los gobernantes llanova Jiménez, don Enrique Ruiz de París no se preocupan de eso; quie Consumos, 9,010 28; estiércoles, 329; co Gómez, don Francisco Cautero, don ren llegar hasta el fin. Son c neles; no cheras. 40; bicicletas, 40; cédulas, 2.536 Francisco Moreno García, don Santia go Torres Cazoria, don Maximiliano ran por receger, de su siembra odiosa, Hernandez, don Mariano Diaz Rada, las maldiciones del mundo. don Manuel Sierra Sanchez, don Fran cisco Thomas Climent, don Miguel Cuesta, don Benito Pabón, don Juan Manuel Moreno Agrela, don Manuel 1001-021 Ruiz Rodriguez, de Churriana, don Estanisiao de Lerma y Valero, de Tijola y don José Ruiz Castilio, de Alhama de Murcia.

De 50 pesetas, a don Temás Gonzá lez, de Granada; a don Eduardo Ro dríguez López, don José Gámiz Car mona, don Luiz Marquez Marquez, don mete ser interesante. Emilio Burgos, don Isidoro Carretero, Arbitrara el partido el señor Villa D. Jean Barno, D. Vicente Torné, don nova. Eduardo Moreso Agrela, Empresa Al El despacho de billetes estará abierto

Fonseca, don Antonio Rubio liménez. dan Tomás López Luque, don Rafael Marquez Benavides, den Erancisco Lopez Atienza; don Mariano Ibárra, de Almeria, don Francisco Pérez Marin, de Alcandete; don Antonio Cruces y

chez Múñoz de Granada y don Luis

"Y de 125 peseras, a don Antonio Mo

El exalcalde de Al

Los ta biles de trigo se han vendide de elecestés. - Satios Romin, Bárula, ciño;

bondon a la cárcel Anoche se nos comunico en el Go los españoles que dirigen sus miradas bierno militar, que se había ordenado al pueblo hermano bafiado por el mísmo ingresara en la cárcel de Albuñol el mar nuestro, influido por la misma ci lexalcalde de Albondón, por negarse a Vilización, dotado de análogo espíritu entregar a su sucesor las cuentas mu

> También se han enviado órdenes para que se gire una visita de inspec ción de caracter técnico y administra tivo, al Hospital de San Lázaro y Hos picio provincial. Para intervenir en dicha inspección ha side nembrado el inspector provin cial de Sanicad don César Sebastian

> > Cuestiones internacionales

fracaso de la revolución bávara

El movimiento revolucionario de los actuales, el acto de los que le seguian merecia la condenación de toda Ale mania, No debieron pensar bien lo que hacian los que intentaron el golpe Conducia tan selo a la guerra civil que hubiera sido un nuevo y quizas el mayor de los desastres para Alemania. No eran les actuales momentes les mas propicios. Se ventila ahora la unión o la desmembración del antiguo nal subalterno del Ayuntamiento. Iroperio. Al separarse los Estados dei Reich, desaparecerian las garantías de aliados, y eso equivalía a una interven ción armada. Era, pues, suicida el acto realizado por el flustre general ger mano. Necesitase más que nunca la unidad del Imperio. Tiene que frontar horas de oficina. las cargas que se le imponen, es de pu ra necesidad que los elementos de or El problema de Marruecos que para den formen en biquie para hacer que nosotros tiene tan vital importancia, den formen en biquie para hacer que no podrá ser resuelto mientras Tánger se cumplan, en lo posible, el injusto continue siendo el nuerto abastecedor Tratado de Versailes y las exigencias de los franceses. De lo contrario, Ale mania hubiera sido victima una vez más, de atopellos sin cuento. Atemania dene que pasar actualmente por todas las humillaciones, si quiere redimirse, Pero sembrar la discordia, estar en de sacuerdo, no armonizar los intereses de unos y de otros, llámense naciona listas , socialistas o federalistas, es, sencillamente, tener ganas de ejercer el mal, Y Ludendorff e Hitler han he

> el acto realizado. Hace falta que el espíritu alemán no decaiga; pero no es preciso que la gue rra se desencadene para, por la fuerza imponerse a los vencedores. Alemania no es fuerte como antes le era. Sin ca nones, sin barcos, con el amargo re cuerdo de la derrota, los espíritus va cilan, al pueblo le falta la fé en el triunfo y no desea más que la paz, aun que haya quedado sembrado el gérmen de la venganza: Alemania es noy im potente, está atada de pies y manos, y seria una lecura meterse en una gue rra civit, de la que saldría completa

cho una grave ofensa a su patria con

mente inutilizada para subsistir como nación. Claro está que la culpable de todo es Francia con sus exigencias, Francia que atiza el fuego de la discordia, que quiere ver aniquilada totalmente a su antigua tival. Sobre Francia recae, pués, la grave responsabilidad de la sangre que pudiera verterse, y de que Europa no haya entrado en la normalidad. Se han cumplido cinco años de a firma del armisticio. Las armas se enfundason y se grardaron en los ar senales. Los guerreros se dispusieron a manejar las herramientas de los talle res, las maquinas y los aperos de la branza, los libros de estudio y los apa ratos de los laboratorios. Preocupa se detienen en la venganza, y acaba

CLARO ABÁNADES

Esta tarde a las tres y cuarto en punto, se celebrará el encuentro entre los primeros equipos de C. D. España de Melilla y Español F. C., de Gra nada.

El partido, por sus componentes, pro

sina Graells de auto transportes, don en el sitio de costumbre desde las once Iosé Carmona, don Alfonso Labella, de la manana hasta las dos de la tarde don Antonio Hernández Ortiz, don en Escudo del Carmen 17, y, desde las de vestidos y sombreros, los dias 20 y 21. Luis Marquez Marquez, doña Soledad dos, en el despacho del Campo.

Domingo 18 de Noviambre de 2026

NUESTROS POETAS

Más arriba de las grises aldehuelas; más arriba de los prados y cuñadas; más arriba de los pueblos recogidos que a la vera de los rios se retratan, y más alta que los verdes tamujales donde suenan las cencerras de las vacas; más arriba de la blanca carretera. que entre bosques y penascos se destaca, solemne y silenciosal se yergue la montaña.

Sin el grato murmurso de la vida, del kombre nunca hollada, parece un centinela

erguido en la ayanzada. En los negros vericnetos de sus cimas. la furiosa tempestad rugiendo brama, y fórjanse los rayos, y el trueno ronco estalla,

Inspección al Hospital de y entre abismos y guijarros el torrente San Lázaro y Hospicio se despeña como brusca catarata. En las lóbregas cavernas de su cumbre escondieron sus nidales regias águilas, ocúltar se reptiles fieras alimañas

y se enganchan los girones de las nubes en las rocas de su cresta descarnada, cenida con tarbante de nieve pura y blanca. El armino blanquecino del invierno. que parece el regio manto de sus faldas,

I beso del sol tibio. tornado se ha de plata. Silenciesa, mayestática, sublime, con perfiles que los años abrillantan, con el vértice elevado de su cumbre,

se antoja misteriosa-la montafia-, an dedo de gigante, que el cielo nos señala; el eco religioso de misteriosa arpa. una nota en los peñascos esculpida,

vibrante y acordada del himno sacrosanto que de la tierra hasta el cielo se levanta.

J. GARCIA COLOMO

Se anuncia para el día 21, a las once de la mañana, el concurso para el servicio de carrages a la Corporación. A las once y media del mismo día, el de adquisición de trajes para el perso

A las dece de ignal dia 21, el de sumi sistro de cisco vegetal y carbon para pago de las dendas contraidas con los la calefacción de las dependencias municipales.

Los pliegos de condiciones están de manifiesto en el Negociado de Goberna ción de este Ayuutamiento, durante las

De policía urbana ealizada per la Comisión de Abastos y romper lanzas a favor de estos familia. Sanidad, hajo la presidencia del tenien res, no; pero hay que reconocer que se e de alcalde don Felipe. Alva Romero va prevenido, y partiendo de una base y asistida de los profesores don Juan común, provistos de prejuicios en con Manuel Artola, el día 16 de Noviembre: Comestibles.—Don Francisco Jimé nez, Pina 11. Se reconscieron los géneros, encontrándolos bien y se le ordenó

pultar la pintura de les casilleros. Idem don Juan Roman, San Anton 31 ordenandole la sustitución de un grife de bronce por otro de hierro estañado. Id. D. Miguel Cirre, Horno del Espalero 17. Id. y se le ordeno quitar la pin

tura de los casilleros y colocación en e patie, de un sifón hidráulico. Id. D. Martin Ruano Jimenez, San Jose

12. Id y que quitara la pintura de los easilleres. Idem don Antonio Valdés, San M ruel Baja 24. Idem v se le ordeno qui tar la pintura de los casilleros, que mo-difique el retreta en sentido de nigiene y que se celoque en sifón hidránlico en

Idem don José García, San José 34 ldem y quitar la pintura de los casine

Idem doña Ana María, San Diego 1 dem y que efectúe una limpieza gene al en su establecimiento. Idem doña Ana Marin, San Diego 1 dem y que efectue una limpieza gene

ral en su establecimiento. Idem don Manue! Cabrera, Puente de la Virgen 9 Se le decomisaron 27 kilos de bacalao con mal rojo.

Estado de la caja municipal

Movimiento de fondos municipales el 16 de Noviembre: Ingresos.-Resultas, 1.140; Alhondi ga de granos, 6 26; peso matadero, pe setas 51 95; puestos públicos, 33:25; arbitrios matadero, 346'30; acarreto car-nes, 31'10; Cementerio, 892'75; licen cias, 31 50; certificades, 2; multas, 21 carruajes de lujo, 465; barro tinajas, 8; tas 219'22; beneficios matadero, 456 80 Consumos, 9.010 28; estiércoles, 329; co;

Total, 15.924'41. Existencia anterior. 305 076 58. Exis tencia total en caja, 321.000 99, por les signientes conceptos: Resultas, 110 678-71 pesetas.

Corriente, 210.322'28. Total, 321.000'99 pesetas. En este dia no se han efectuado pa-

Vease en 4.ª piana el anuncio de «La

-Matilde Pérez, modista de sombreros,

ofrece a su numerosa y distinguida clien-tela su nuevo domicilio en la calle Reyes Católicos, núm. 87, entresuelo izquierda.

—LA CASA QUINTANA de Málaga, expondrá en el Hotel Victoria su colección Se confeccionan a la medida.

NOTAS MARGINALES

Quintero, titulada e Amores venada han existido er claya i-gresvelose.

Bodas de diamante y de oro Dúdase macho de la persistencia del matrimento bajo el punto de vista espiritual. Dicese que transcurrida esa efi mera etapa que se llama «luna de miel» no queda en pie más que los lazos ma terial y moral que unen a los casados,

pero que la afinidad espiritual que los debia enlazar y que indudablemente los enlazó al celebrarse el actosolemne del casamiento, desaparece apenas se han saboreado las primicias de una vida común. No nos atrevemos a asegurar etro tanto como regla general, aunque asi suceda en numerosos casos, pero otros Bohemia constituye la mayor novedad existen que indican precisamente todo

lo contrario, pero no es aquí adonde

queríamos llevar el asunto. En la comuna de Lesyes (Béigica), se han celebrado recientemente dos bedas de diamante y cinco de oro. No hay que decir que los esposos se conocerán a fondo hasta donde lieguen los límites de la pasibilidad. Probablemente, muchos hombres dirán que aun transcurridos 75 años de matrimonio, no son suficien tes para conocer a la mujer, y por su parte, muchas mujeres afirmarán que en ese tiempo todavía no hay ocasión de conocer de verdad al marido. En cuanto a nesetros, opinamos que los que así-piensan deben hacerlo basán dose en la observación o en la propia experiencia, porque de ctra manera no tendrian la autoridad que de buena ga-

na les concedemos. Acertado estuvo Pérez de Ayala con el titulo de su novela «Luna de miel, luna de hiel», porque de esta manera se siguen ambas frases con visos de reali dad, aunque a veces se retorne a una parecida luna de miel, más madura, y a la inversa, en cuarto menguante, por múltiples circunstancias, por analogía con lo que se llama volver a nacer, cuando se sale de un peligro del que parece impos ble salvar la vida, ya que las cosas se encadenan entre si y guar dan semejanzas que continuamente se plican en la escritura y en la conver sación ordinaria.

No hay mas que fijarse en las ligeras bromas que se dirigen a los recién ca sados o a los que a casarsu want nara pensar que apesar de su aparente inc cencia, envuelve un amistoso consejo que, desde luego, nadie se apresta a seguir.

Uno de los terrores del matrimonio es - según dicen los entendides - la existencia de los padres y hermanos po liticos, vuigo suegros y cuñados, res Resultado de la visita de inspección pectivamente. No es que vayamos a vacie, don Miguel M.ª de Pareja y don tra de los que luego, per afinidad, han de formar parte de la familia.

Otra de las cosas espantables es la incompatibilidad de caracteres, cosa que suele pasar desapercibida en diez años de noviazgo, o a lo sumo, considerarsele como un ligero defectillo l'ambién estaban los géneros buenos, pues no en vano se pinta al amor ciego. y nadie, ni aun el más osado, se considera capaz de quitarle la venda

Analizando después de cuidadosas investigaciones, quiza se encontrara materia para celebrar algunzs boda de ero o de diamante con las condicio nes que se requiriesen, pero según afirmaciones de muchos interesados, las que abundarian serian las bodas de plomo, a juzgar por lo cansados que se encuentran algunos de los que se anti-

GINÉS DE LA CGRTE

Irónica de sociedad

Ha sido operada con buen exito la seño a doña Encarnación Garrido Hernán dez, esposa del empleado del Banco Hispano Americano, don Francisco Molina Romero Deseamos a la enferma un total resta

blecimiento. —Ha traslado su demicilio a la Cuesto del Progreso número 2, el médico don Antonio Lozano Delgado.

-De Tolosa se ha recibido una expedi ción de agua Susalus, en la Farmacia Gómez Paradas, plaza de la Trinidad, I

CRONICA DE MODAS

Lo que se ve en las vitrinas «Au centre de toul comme un écho

sonores me colocan afición y deber pa ra poder ser el eco que os lleve de aqui y de aliá la mayor novedad en esto o cantes me hacen camprender su utili- driguez con 33 6; don José Garcia de dad; vec unas manos finisimas y muy Vargas con 32 7 y don Enrique Gines blancas pero... sin barniz en las unas Mata con 30'1. lógicamente recortadas que me dicen Presentaron certificado médico. son prueba de distinción; labores primorosas, ropa laterior que parece obra de hadas, joyas muy artísticas, tejidos chez. ideales, lindísimas deceraciones, muebles preclosisimos que no hubiesen des defiado firmar Coulle, Foiesener y Gou thiere; trabajos de talla en cristal, admirables; mufiecos originalisimos y otros mil cachivaches; el libro reciente mente publicado; la música selecta más nueva, el último fox, el tango y el cu. Esta da da la provincia plet más en boga... todo esto y muchas más cosas me invitan desde sus vitri pa Damián Fernández Puertas y a Jacinto nas a que os diga que de todas necesi a Castillo Fernández, por promover escántais para ser perfectamente modernas dalo. y distinguidas, ¿Tendrán razón? ¿No La de Moreda, a don Gregorio Rodri

ette y descender de un magnifico auto Más o menos aficionadas al teatro y al Cine frecuentals uno y otro y mu chas veces visitels representar tipos, de MAIA ISMO CINATIAMONIC señoritas, ridiculizados que os hicieron MAIA ISMO CINATIAMONIC reir... So sinteligantes comprendistais

reir... So s'inteligentes, comprendistels la licción y trabajais y os aplicais para adquirir ciertos conocimientos que os son preciosamente útiles para ser por todos estilos lo que representais: Verdaderos nodeles de mujercitas inteligentes y bonitas... Entonces... hacen bien bein dandoos tantas y diversas cosas porque tanto como los trapos y los perfumes os importa el ornato de vuestra casa, y el de vuestra inteligencia.

¿Conoceis los cacharros de cerámica alemana que con la laca y el cristal de en multitud de objetos sin objeto tan indicados para hacer regalitos? Muy interesanta leer a Jean Baide un escri tor escritora francés muy moderna que con su libro «La Vigne et la Maison» acaba de obtener el premio Forthetiffe de Inglaterra, a Delly en su nueva no sela «La canonesita» a Piere Benoit en La Señorita de la Fertes a Buenaven tera Vidal, Aguilar Catena... o domi nais el piano? Pues... adquirir las útil mas obras de Boredin, Ravel, Debussy

y Julio Gómez. Y si sois aficionadas a baile, preguntar si ha llegado aquí up quevo baile llamado «trianon» que di cen viene a sustituir el fox y es segúe estas noticias muy lindo y ya muy co

aosido allende los Pirineos. BARONESA DE FRASCATI

DESTITUCION Y DIMISIONES

Resultado de una Inspección A consecuencia de la visita de ins pección llevada a efecto en el hospita de San Juan de Dios, ha sido destituido el director de dicho establecimiento benéfico don Juan Biancas.

Aunque se piensa en hacer la desig nación del nuevo director, actualmente ocupa dicho cargo el empleado provin cial don Fernando Díaz- García Palo

No sabemos si relacionado tambiér con lo anteriormente expuesto, pero e o cierto que ayer presentaron la dimi ion de sus cargos de Presidente de la Diputación y vice de la Comisión pro vincial, los señores don Rafael Hito: Hitos y don Francisco González Ca rascosa.

Ayer celebré sesión la Comisión mu sicipal de Fomento, presidida por el señer Cabo Rodríguez y con asistencia e los señores Contreras, Monlebou

Barrios. La vista de los informes técnicos, se cordó proponer se concedan las si

guientes licencias: A don Bernardino Martinez, para obras de reforma en la casa número 6 de la calle Conde de las Infantas, con lirección y planos del arquitecto señor

A den Francisco Vargas Molina, pa a la instalación de un motor 1/4 de ca ballo en la casa número 12 de la calle del Gran Capitán, para surtir de agus

los pisos de dicha easa; y A don Miguel Ruiz Perez, para la ins talación de una moto bomba en la casi número 35 de la calle de San Tose Baja que se destina a los mismos usos que la anterior. Of State

UN TELEGRAMA

Recibimos anoche el telegrama si guiente de Ugijar: «Vecinos de buena conducta, honra dos, protestan energicamente contra

telegrama del alcaide, exalcaide y asa lariados del cacique, difamando al se nor Sandhez Chacon, quien, por su desinteresada y noble lucha contra el caciquismo, captose las simpatías ge nerales. — Por el Siedicate Catalico Agrico'a, Celedonio Ruiz Juan Quin tano, Basilio Sancho Luis Ortiz José Sanches: José Rodrígues, Luis San ches y Juan Torres,

Instrucción pública

Operición a escuelas nacionales Aprobaron ayer el ejercicio oral los de liberales puros y de socialistas st signientes maestros: Don Angel Garcia bernamentales. en aquello; y giran a mi alrededor tan López con 28'0 nuntos; don Pedro Gar tas cosas. Gabaneitos multicolores me cia López con 30'7; don Joan García dicen os indique su criginalidad, som Paado 35 6; don Gumersindo García breritos de fleitro chiquititos, insignific Peregrina 28 0; don Alfonso García Ro

> José Garcia Maese, don Diego Garcia Muñoz y don Francisco García San

El martes continuarán actuando los maestros desde el número 55 en ade Blante. Pasade mañana corresponde actuar

las maestras.

La guardia civil de Dúrcal, ha detenido

basta acaso con lucir una costosa tol guez Mart.n. por el delito de falsedad.

TEMAS SOCIALES

Un periódico obrero católico acaba de llamar la ateación sobre el curioso fenémeno; el socialismo español abatio sus banderas antimilitaristas, arranco de sus cascos de guerra el rojo penacho de la lucha de clases y echó en olvido el principio inflexible de la jornada máxima de las ocho horas, dogma intangible de las masas colectivistas

Los socialistas habían, dicho que era deber de todo asalariado consciente el combatir con todas sus fuerzas el espiritu militarista «contrario al desarrollo le a civilización y a la emancipación de la clase obrera.» Los socialistas españoles corrigen

esa dirección equivocada, per lo que se ve, y acuerdan en sus dos organismos representativos, la Unión General de Trabajadores y el Comité Directivo del partido socialista, autorizan a Llaneza a que acuda a asesorar al Directario militar, para investigar las condiciones del trabajo en determinadas zonas mi-

Y no es solo Llaneza quien doclimen e acepta esa designación oficial, sen res socialistas más, Largo Caballero, Saborit y Fabra Ribas quienes se avie cen a representar al proletariado espanoi en la quinta Conferencia Intefra cional del Trabajo, en Ginebra, a pesa le que sus nombramientos son hechos bajo los auspicios del mismo gabinete

Aunque la mudanza es radical-il que va de ayer a hoy!-no se contentan con mostrarse transigentes y conten porizadores con este saludable régime de dictadura, sino que estiman ceder más de lo suyo y levantando sus tiendas en campo apartado al de la luchade clases, abogan por el justo intervencio nismo que consagrara la pluma bendia le Leon XIII y que señalo anteriormen e un hombre cumbre del catolicismo ocia: el ilustre conde de Mun, l'iden

Sin embargo, no les parece bastante o otorgado y en vena de concesione, en estos debates de soluciones clara para el economista cristiano y turbas para el que se inspira en los principios del egoismo, que se relacionan con a carestía de la vida y el costo de proincción, ceden en el principio básico lei socialismo de la jornada de ocho horas y escribirá Fabra Ribas en m periódica burgués y liberal, por más eñas>... que cuando se trate sincere nente de fomentar la riqueza yel bie estar del país, aumentando la producloz y disminuyendo el costo de la vila, no se ha de pensar tan solo, como acen muches, en prolongar la jornad de trabajo de los obreros, sino quese na de dejar esta medida "para casos ex-

tremos». ¿Cuándo y en qué ocasiones se ha empleado por los socialistas un lengue

e semejante? Nosotros, a la vista de lo que sehi escrito recientemente y cuyos concepcos acabamos de reflejar en estas li neas, nos atrevemos a afirmar que s los escritores secialistas estamparanlo escrito en la prensa obrera de su per ido, hubieran recibido ya réplica conundente precisamente de la masa a la cual se movió para alcanzar reivia licaciones que estimo de fusticia ver re ellas la jornada de oche horas que

del proletariado, Todas esas incongruencias algo n ras, fleuen, en nuestra sentir ma di plicación: las nuevas izquierdas, la que esperan suceder al Directorio miliar, quieren presentarse con un color social, aunque sea del rojo vivo, y con al designio procuran favorecer al sec tor socialista como si en realidad foera el más representativo y gubernamenta del obrerismo español; y, por su part los directores e intelectuales del socia lismo ocultan las estridencias de la incha de clases e invocando principios que no son seyos, secundan, dispuestos propictos a toda concesión, la acción lanteada, con la esperanza de un felis

va entró en la zona de las conquistas

arribo al poerto del poder. Los primeros éxitos, como consecuen cia lógica de la acción de unos y del acsición de otres, ya se han lografi Llaneza en andanzas oficiales por la minas y sus tres compañeros más de misión, también oficial, en la patriade Roussezu, pregonau que la campaña fa dando ópimos frutos y que esos son los primerizos de la abundante cosecha que mede recolecter el naciente consuci

Asociación de Caridad En los comedores de la Asoria ie Caridad se sirvieren ayer 370 n

F. BARRACHINA

ciones. En el Asilo nocturno pernoctaron indigentes.

MEDICO ODONTOLOGI De la Facultad de Medicina de Madri y de la Universidad de Médicos De

tist s de Berlin Consulta de 10 a 5 de la farde Provisionalmente, Plasa Carmen, En breve, definitivamente,

GRAN VIA, 34, principal

TEATRO CERVANTES

Estreno del sainete en tres actos, original de Angel Torres del Alamo y Antonio Asenjo titulado Paloma la Postinera. Eso de sainete, lo decian los pros

pectos, pero la chra estrenada anoche no es un sainete. No es sainete, ni co media, ni drama, ni tragadia; de con signiente, no está encasillada en el es calafón teatral. Tiene de todo un poco: es, pues, una obra mixta. Por la con clusión, es trágica; por todo el resto de la obra, es decir, desde el comienzo hasta la penúltima escena es, no saine te, sino comedia: es, pues, en resumen una comedia trágica.

A Proper

20.8

en le Ojus,

y en

mada es se

lo re-

odo lo

gustas un las prin rnada

iterior con la pensa-uando

que é dias 1 Des

e cim-de los

no, lle so que

uta do

pensa la don espiri

ones, y quedó

la ante

emente

mal 1

ala que

o? ¿Por

cias te

ás rigi-

suceder

prepa-camino ajusta

o cami

contra

Quien

a a e los si

tando la

orir, di

eta que

habiale

cha, el

los atri

ieba de

ara dar

que no

han le

s agoje

ceta de

ı leyen

a y of

ras ve

lejaban

ı la pie

RDIU

dad

1d 1471 TO

tel Gon

e goean

nuin Pe

dad uns

édico de

osan di

Cuesta

ico dos

lad, uni Angeles

iustrial

or :

の記事

de , 29

No se crea por esto que es inverosimi hay, si, inverosimilitudes en la obra pero la cbra, esto es, la acción general no es inverosimil, porque en la vida teal (y la dramática tiene por objeto la vida humana) sucede muchas veces que lo que comienza bajo auspicios fe lices y risueños, acaba trágicamente (y alorevés). Estamos hartos de ver porque es un caso que ocurre todos los dias, que una fiesta, una diversión aca bea tiros y puficiadas; luego la obra estrenada anoche no es inverosimil porque empiece en comedia y acabe en tragedia,

[Pero si no es inveresimil, le falta algo que los preceptistas consideran nece sario en las obras de las bellas artes y también, per lo tanto, en la dramática: la unidad. Así, la ebra estrenada ano che empieza en comedia y acaba ines peradamente en tragedia; veligo ines peradamente porque nadle espera aquella conclusión.

El caso o el argumento, no es cosa nueva, ni en el teatro ni en la vida real Es el caso de dos mujeres que aman al mismo hombre, el que, por circunstan cias que alli se expresan, y que si no son frecuentes no es imposible que se den (venganza, celes, despechos, etc.) ce casa con la que no ama, o con la que ama menos. Transcurre el tiempo yun dia le amada, se, presenta de im proviso en el hogar del hombre amado, y su esposa, y esta da muerte a aquella Este es el caso en síntesis y substan cialmente considerado. Algunas inve rosimilitudes, como antes se indicó, pueden señalarse en el desarrollo de argumento, pero éste, en general, no es inverosimil: pudo suceder.

La acción principal se lieva a cabo por cuatro personajes: Paloma la Pos tinera (señora Piana); Patro (señorita Moreno) Gabino el papelista (señor Diaz) y Juan Antonio (señor Pujol). Los demás, enos más y otros menos, con tribuyen al desarrollo de la acción princical.

Todo cuanto se diga de la admirable labor de la señora Piana, sería insufi ciente comparado con la realidad. La mirada, el gesto, a acción, el énfasis en la frase, todo, todo exacto, justisi mo, revelando siempre, reflejando con vida. toda fidelidad et pensamiento y la emo ción propios de cada momento. La es cena que tiene con Juan Antonio en e cuadro primero del acto regundo, fué un asombro, un prodiglo de arte: no se puede llegar a más. Cito ésta, no porque en las demás decayera ni un ins Madrid 17.—Esta mañana visitaton il tante, sino porque el autor le daba más al general Navasro una comisión de ancho campo, más ocasión para des meestros.
plegar sus maravillesas facultades de El gene

gran artista. El personaje de Patro, tampoco se concibe que pudiera desempeñarse con químicos. más acabada perfección que la que resplandeció en la labor de la señorita Moreno: en la escena final sobre todo, estuvo brava, magnifica, incompara

El señor Díaz, no era anoche el señor Diaz: era, en realidad, el personaje que interpretaba; y decir que un actor es en realidad el personaje que inter preta, es, sencillamente, decir que llega Las Camaras de Comarcio. Instana lo sumo del arte dramático. El señor Pajol desempeñó en parte también a conciencia, realzando el personaje, y en perfecta armonía con las ctras tres obra, a cayo perfecto desarrollo con cito personalmente, no por faita de vo luntadi sino porque lo avanzado de la

hora me lo impide. El público apiaudió con el mismo en tusiasmo de las demás noches a los ar

El programa de hoy no puede ser más escogido. En la función de tarde, la belissima comedia de los Quintero, Amores y Amorios, en la que la señora Piana hará en el papel de Isabel (supo nemos que ese papel estará a cargo su yo) predigios de arte; y en la función de noche, la graciosisima caricatura La venganza de dou Mendo

Scheroff & MARTIN SCHEROFF

Música en el Paseo

de la tarde, la banda municipal dacá su! acostumbrado concierto en el paseo del de dicho centro." Salon, con arreglo al siguiente pro grama:

- Calés.
 - Música, Luz y Alegría, fantasía,

1.ª Batallón de Instrucción, padoble.

- Alonso.
- Baile toledano, Pacheco.
- Danza bohemia, Jiménez. La Dolores, fantasía, Breton.
- La Dolores, pasodoble, Guerrero.

Por tener que ausentarse su dueño el hotel «La Cibeles» situado en callo Da rrillo de la Magdalena, 8 y 10 y Párra ga, 23 g 25. Razon en el mismo.

DE MADRIO, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

El dia del Presidente

Madrid 17. - El presidente interino terios de lostrucción pública, Gracia y inspectoras de minas. Justicia y Trabajo. La visitaron el encargado de Negocios

de Italia y el marqués de Camarena. El subsecretario de Gobernación senor Martinez Anido, estuvo en la Presi-

dencia saludando al marqués de Magaz demás generales que componen el Directorio.

Por la tarde se reanudaton las auconcedia todos los sábados.

interino figuraban comisiones de los Marañón. pueb'os de Priego, Villar de Cobo y Guadalaviar, que fueron a pedirle la jefe de la naciente agrupación. construcción de una cerretera que ponga término a la incomunicación de aquelos puntos.

Otra de la Camara de la Propiedad Jibana que se ocupó del propósito atribuido al Alcelde de Madrid, de laceubuido al Alcalde de Madrid, de incautarse de la fianza que tienen depositada
los inquilicos, haciendo constar su opoasunto en el que impera el favoritiamo. sición al mencionado intento.

One de diputados provinciales mauistas que le hizo entrega de un proyecto de estatutos de las Diputaciones provinciales, basado en el proyecto de Administración local de don Antonio Mau-

A caide de Yecla de Yelte que hizo en licano, llegaron a esta corte, don José trega de dos instancias, una renuncian- Marzán y don Juan Fábregas, presidendo al cargo y otra haciendo constar las te y director general de la Asociación anormalidades administrativas descu- Internacional de intercambio de Barcebiertas en aquel municipio.

Despachaton con el Presidente interino, el encargado del ministerio de Haciende, señor lilana y el subsecretacio de Estado señor Espinosa de los Monteros.

La labor del Duque de Tetuán Madrid 17.- Estuvo hoy conferenciando con el marqués de Magaz el lebrada con carácter nacional. Gobernador civil de esta Corte.

Dijo a los periodistas que había ordenado la libertad del carnicero de la cale del general Oraá, encarcelado ayer por insolente.

Expuso que le había visitado una co-Cebada, para pedirle determinadas me- zado «Jaime I», a las 2'30 de la tarde. Agradeció el duque de Tetuán las fa-

Finalmente lamentó no encontrar en el estrecho de Bonifacio». el púb ico igual estímulo y cooperación

que en los periódicos. Visitas a los generales del Di-

ractorio Madrid 17.—Esta mañana visiteron los Reyes de su vieje a Italia.

El general Ruíz del Portal recibió a una comisión de productores de abonos

Ampliación de un piazo informativo

Medrid 17.-Se ha ampliado hasta el die 25 el plazo para la información escrita referente a la Real orden de 3 del glamento para la construcción de casas

cia desestimada

Madrid 17.-Por Real orden del ministerio del Trabajo, se desestima la insmencionadas partes salientes de la tancia suscrita por el Circulo Mercantil y otras entidades, solicitando se dictara i una disposición declarando voluntario fiana. el pago de las cuotas para el sostenimiento de las Cámaras de Comercio e Industria.

> Romanones al campo Madrid 17.- El conde de Romanones donde pasará una temporada.

La sección de tiro

Madrid 17.-El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra, publica noy una senadores. Real orden disponiendo que el general efe de la Escuela Central de Tiro del Ejército, acompañado de dos jefes y tres ordenanzas, marche a Cadiz en Comisión de servicio, haciendo los viajes disutes madrileños, cirigidos por su ca-Hoy, de tres y media a cinco y media por cuenta del Estado.

Durara la comisión de servicio dos

Reunión del Directorio Madrid 17.- Esta tarde a la hora de costumbre se reuniò el Directorio en la Mad id.

La reución terminó a las ocho y me dia, no facilitándose de su resultado

nota alguna. Los servicios de Telecomunicaclones

Madrid 17.-Una comisión de radiotelegrafiatas visito hoy al Presidente interino del Directorio, para solicitar de el que se les confie el servicio de telecomunicaciones.

Más visitss Madrid 17.-El contralmirante marques de Magaz recibió hoy la visita del Patria ca de las Indias. Después, el Presidente interino reci-

nas, en representación de las federacio- italianes, visitaron el Instituto de Orismarqués de Magaz, despuchó esta ma- nes de provincias, la cual solicitó que tobal Colón. marqués de Magaz, despacho esta ma-nana con los encargados de los minis- pudieran formar parte de las comisiones pisarra del Barco Español de Crédito

Los delegados gubernativos

Madrid 17.-Se encuentran ya cubiertas todas las delegaciones gubernativas provinciales.

Hoy partieron para su destino vatios de los nombrados.

El nueve partide de izquierdas

Madrid 17 .- Anoche en una tertulia diencies que el general Primo de Rivers de cuié se cujo, que en el nuevo partido de izquierdas figurarán Ramiro de Maez-Entre los visitantes del Presidente tu. Fernando Vela, Olarisga y el doctor Agregabase que éste último será el

Los ferroviarios del Norte Madrid 17.-Varios maquinistas fo-

goneros de la linea del Norte visitaron hoy al general Mayandia, para pedirla el pronto trámite en las gestiones de

Demandaron también que se tomaran medidas para corregir deficiencies que VIISCOIADEA perjudican al personal.

Intereses comerciales

Madrid 17 .- Para abordar con el Directorio problemas de interés para el se la casa donde se ha instalado el Cir Tembién estuvo en la Presidencia el comercio, especialmente el iberg-ame-

> Las Cámaras de la Propiedad Madrid 17.—Se enquentran en Ma-sde San Francisco.

Propiedad de Cafaluña con el proposito de Talavera, leyó unas cuartillas, habada en la Asamblea de Barcelona, ce fanimo para constituir el Circulo.

Rediograma en Barcelona. Travesía feliz. En el estrecho de Banifacio

Barcelona 17 .- Se ha recibido un ramisión de asentadores de la plaza de la diograma expedido a bordo del acora-

Dice asi: «En este momento estamos a la vista de las Baleares. El tiempo es nos pensionados en la Alhambra. cilidades que encontraba en la Prensa espléndido. Los Reyes en eus conversa- los pensionados en la Regionado Sán- te eltos la voz de una de les víctimes. por su labor pro abaratamiento de la ciones privadas muéstranse muy satiefechos del viaje. Esta noche estaremos en

La división de la escuadra

Barcelona 17.-Se espera que liegue en breve la división de nuestra escuadra que aguardará aquí el regreso de

La visita de los monarcas

Paima de Maliorca 17. — Ha producido enorme jublic la noticia del préximo viaje de los monarcas a esta capital cuando regresen de Italia.

Se está organizando una función de bomberos, dando cuenta de h berse gala en el Teatro Lírico a baneficio de la declarado un incendio en el antiguo Ma-Cruz Roja. Espérase la noticia oficial que dé

cuenta del día y hora de la llegada de actual, sobre revisión de la Ley y Re- los soberanos, a fin de organizar los festejos.

Un discurso de Mussellni. Elogios a España

Roma 17.-Esta terde el presidente del Consejo pronunció un discurso en el

Senado. Sus primeras palabras fueron para Industri el de Santander, Palencia y hacer presente la satisfacción que sentía tribuyeron también los demás, que no Castellón, Unión Mercantil de Granada con molivo del viaje de los soberanos a esta capital, que llegarán pasado ma-

Agregó que Rome, la ciudad intangible del mundo latino, se veris honiada con la visita de los reyes de un país hermano.

Esta visita-añadió-ha sido precediha marchado a su finca Los Santos, de de la firma de un tratado comercia ocupaban el coche, resultaton con le favorable para los dos grandes pueb os siones leves. bañados por el mismo mar. El cucter q

Las últimas palabras del señor Mussolini, fueron escuchadas de pie por los

Los estudiantes madrilaños en Roma. Gran recibimiento

Roma 17.- L'egaron los quince estutedrático señor Pérez Bueno, que vie-Inspeccionarán alli la segunda sección nen a esta capital, con motivo del visje de los Reyes de España.

miento.

En la estación se encontraban nume-inía realizando. blico, que ovecionó a ita escolares de por incompatibilidad, la suspensión del

bió a una comisión de ayudantes de mi-j Estos, acompañados de sua colegas

Cotización de ayer

	Fine.	Cts.
Interior 4 par 100 Amortizable 4 por 100 Amortizable 5 por 100 Cédalas 4 por 100 Cédalas 4 por 100 Cédalas 5 por 100 Lesoro 5 por 100 Tesoro 4 75 por 108 Ganco Hipotecarie Sanco de España Banco Repañol de Crédice Ranco Hispano Americana Azucareras. Preferentes. Auctones Tabacos Ferrocarties del Norte	70 88 94 90 90 90 90 90 90 90 90 90 90 90 90 90	00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00
Madrid. Zarsus- za y Alicante ZRANCOS. ZRANCOS. Libras ESTABL NAS Marcos. Colors Ciras 1 1 Francos sulzos Zrancos belgas Racades porturpesas	950 40 00 0 0 0 68 20 60	00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00

Insuguración de un Circulo

Madrid 17 — A las cinco de la tarde se ha verificado la inauguración oficia culo recreativo de España, para clase y soldados del Ejército y la Marina.

Asistieron la Infanta dona Paz, la duquesa de Talavera, el gobernador civila a Bermeo y establecimiento de dos liy militar, el Patriarca de las Indias y numerosus jefes y oficiales. Le cara se halla situada en la carrera

difid los delegados de la Cámrio de las La fundadora del Circulo, duquesa de presentar una povencia que fué pro-geiendo historia del propósito que les

Después los invitados fueron obsequiados con un lunch.

El viaje de los Beyes Los pensionados en la Alhambra Exposición de trabajos históricos

Madrid 17 -Con asistencia del director de la Escuela especial de Pinturz, Escultura y Grabado, se inauguró en los salones del Museo de Arte Moderno, una interesantísima exposición de trabajos históricos hechos por los alum-

chez. Vicente Mulet y Andrés F. Cuervo. Incandia y destrucción de una fá-Todas las obras resultan muy nota-

Concurrió al acto numeroso público que admiró los trabajos expuestos: " La enfermedad del general Zudia Madrid 17.—Se encuentra bastante sliviado de la enfermedad que padece,

el director general de la Guardia civil, incendio en el antigue Matadero Modrid 17.-Esta tarde a ú tima hora se recibió un aviso en el parque de

adero. Fué extinguido a los pocos momen-

Careció pues, de importancia el siniestro, siendo escasos los daños. Provinciae

Per malverszción de fondos

Sevilla 17.—Por orden del juez de Esteps, la guardia civil ha detesido y encarceis do al ex alcalde de Casariche Plácido Parado, al ex depositerio Manual Fernández y custro emples dos. Se les acusa de maivergación de fon-

Un chaque Sen Lucar la Mayor 17.-Un automovil choco hoy con un tren en el paso nivel de este pueblo.

Dos jovenes de la aristoccacia que Ei chofer quedo muerto. Deja mujer

Balandra embargancada Almeria 17.-Cerca del cabo de Gata embarranco hoy la balandra francess Saint Michel», a causa del remporal. Quedo el velero en buenza condicio-

nes para intentar el salvamento. El olesje es violentísimo. Inspección a un Ayuntamiento Almeria 17.-En Huércal-Overa el Se les tributó un entusiasta recibi-respitán señor García Rodríguez ha terminado la visita de inspección que va-

rosos estudiantes faciatar y bastante pú- Como resultado de ella, ha decretado

tres bijos

LOS CHOCOLATES

PROBADLO Y OF CONVENOBREIS DE VENTASEN LOS PRINCIPALES ESTABLECIARRETOS GARGANTA, Y BRONQUIOS



CARAMELOS PECTORALES CENARRO (al sucalipto y savia de pino)

Desinfectantes del aparato respiratorio CAJA, 35 y 70 CENTIMOS Farmacias y Droguerías de toda España

Tembién envió al juzgado un expediente por las irregularidades descublertas en el Municipio.

Alcalde encarcelado Castellón 17.—Como consecuencia de la visita de inspección girada al Ayuntamiento de Torreblanca, ha sido ncarcelado el alcalda Agustín Pitars.

Sulcidio frustrado. Vigilancia en el

Zeragoza 17.-Un guardia municipal bado el muro de contensión. mpidió hoy al mediodía el suicidio de una bella mujer llamada Juana Alvarez, que intentó arrojarse al canal.

Antes de hacer o sentose en un poyo y dejó allí dos cartas escritas, una dirigida al juez y otra a su marido que está en Melilla. Rogaba en un papel aparte, que al

primero que pasara la llevase por caridad al correo, agregando que en el bolso que también allí dejaba, había dinero para el franqueo. En el memento de lanzarse al agua,

el guardia urbano que la vigilaba, la sueto evitando sus siniestros propositos. Llevada ante el juez, contó a éste una gran tragedia de que es víctima.

Tiene Juena una niña de cinco sños. En vista de la frecuencia de los sui- Cañas. cidios, se ha redobiado la vigitancia en Explosión en una fábrica de harinas el canal, pues como se sabe, ayer arrojáronse a él dos, muchachas pereciando una de ellas.

Numerosas confirmaciones Bilbao 17.—El Obispo de esta Diócesis, confirmé hoy a numerozos niños en la iglesia de San Nicolás.

También confirmó a 75 en el Asi o de

Ruevas lineas de comunicaciones Bilbao 17.-La Diputación ha aprooado varias mociones relativas a la consrución del ferrocarril de Pedernales acas de automóviles en la zona minera. Los soldados del 1920

ciamiento de los so dados pertenecientes a la quinta de 1920. El trasatiántico «Alfonso XIII»

Vitoria 17. Ha comenzado el licen-

el trasatiántico «Alfonso XIII». Los representantes de la Compañía Trasatlantica, invitaron a las cautoridades a que visitaran el buque recientemente constraido.

Hundimiento de una casa Coruña 17.-En la calle de Orzal hun-

dióse una casa, quedando sepuitada una mujer y cuatro niños. Rápidamente se comenzaron los ttao jos de salvamento, oyéndose duran-

brisa Valladolid 17 - En el pueblo da Viana de Sega un vosez incendio destruyo una fábrica de envases de hoja lata. A los pocos momentos de iniciarse,

todo el edificio era pasto de las llamas. El dueño Adriano Sarrano y su familia, que se hallaban acostados, tuvieron qu : salir a la calle casi desnudos. Las pérdides son importanti imas.

Un hombre helado Almeria 17.- En la sierra de Huécija. se ha encontrado el cadaver de José tel de aquella ciudad, se encontraba as-

Fernándaz. Había hecho una excursión con varios amigos y se extravió duranta una ven-

No presenta el cadáver señales de violencia. Parece que José muitó a consecuen-

cia del frio. Fuga de dementes Maiaga 17.-Hoy se han fugado dei

Manicomio cuatro dementes. El problema de les alquileres Ferrol 17.-La Asociación de vecinos celebió un mitin para protestat de la

vivienda. Se acordó invitar a una comisión de a Cámara de la Propiedad Urbana, para rmonizar los intereses de inquilinos y copietarios.

El temporal

Farrol 17.- A causa del temporal entraron de arribada fo zosa tres buques ing eses, entre ellos el kattet, que sufrió averias en las máquinas.

Las reparará en este Arsenal. Explosión en un remelcader Vigo 17.-En agusa de Laixoes, ocurió un explosión a bordo del remolcador «Tritac».

Resultó muerto el fogonero Damián Ruiz. Sufrieron haridas el maquinista y otro

ogonero. Les expontances Murcia 17.-En la sesión celabrada

rios vecinos, formulando diversas queias y protestas. Uno de ellor se ocupó del abandono de la enseñanza y de que el enterior Ayuntamiento no pagaba los locales des-

hoy por el Ayuntamiento habiaron va-

tinados a escueles. Les agricultores levantinos

Murcía 17.-En Abarán se calebró una asambi-a de agricultores, para tratar del conflicto de la elevación de tarifas de transporte de los productos y de la falta de vagones para la exportación de limonas y naranjas, a los mercados franceses.

Se acordó que una comisión marche a Madrid para exponer al Directorio las aspiraciones de los productores de Levante amenazados de ruina.

Religro inminente

Murcia 17.—Con motivo de los desrozos causados por las inundaciones en los últimos temporales, desfilan nu-v merosas comisiones por el Gobletho

civil pidiando socorros. Hoy vicité al general Gabernador una comisión del pueblo de Aguera para hacerle presente los peligros que corre el vecindario, si se origina una nueva inundación, por haber quedado soca-

Los asesores del gobernador

Murcia 17.-Et gobernador civil ha ublicado una nota diciendo que no tiene más asesores civiles que los catedráticos de la Universidad señores Candin y Funee, que a su gestión colaboran con gran desinterés y talento.

También declara que es asesor suyo como abogado, el capitán de artillería señor Senante.

Barcelons

Posesión de un Delegado

Barcelona 17.-Hoy se posesiono de su cargo el Delegado Regio del Ministeio del Trabajo, don José Marías Pérez

Barcelona 17.-En una fábrica de harinas de la calle de Pujade, hicieron explosión unos barriles de barniz. Resultaton heridos los obreros Juan

ró en la Cínico próxima. Detención de ua cartere Barcelona 17.-La policía ha deteni-

aquimit y Antonio Baquet. Se les cu-

do al cartero Eduardo Paris. Esta detención obedece a los mismos motivos que la de los tres carteros Sarón, Castellote y Medina, efectuadas dias pasados.

Para el sorteo de Navidad

Barcelona 17.-El encargado de la sección de Loterias de la Delegación de Haciende, ha facilitado una nota, en la que se hace constar que hasta el día 17 del corriente mes sa hábian yendido en billetes de Loteila peraiel sorteo de Navidad, diecinueve mislones trescien-Bilbao 17.-Hi entrado en el puerto tas treinta mi pasetas, contra diecisiete millones quivientes quinco mil. jugadas

> El Gobernador enfermo. Llegada de Lerroux

de un enfriemlento el Gobernador, civil general Lessada. -Llegó a esta capital el jefe de los adicales señor Lerroux.

En el hospital de la Cruz Roja, Curpplimentando a los Principes de Baviera Barce'ona 17 .- El capitán general nterino señor Barrera, estuvo hoy en el

hospital de la Cruz Roja, alendo recibido por el director de dicho establecí miento benefico y el personal del mismo. Después, el general Barrers, cumpli-

mentó a los Principes de Baviera. Joven secuestrada Barcelona 17.—Dicen de Badalona, que durante la madrugada última se El edificio ha quedado totalmente en presentaron en la Comandancia muni-

> y un jóven elegantementa vastido Dijeron que en un cuarto de un Ho-

> cipal, un hombre en mangas de camisa

Pasan los telegramas a 3.º plana

Temporada de Invierno Se hace presente a todas los familias que recesiten adquirir géneros para esta estación, de todas clases y para todos los usos, que el acreditado almacén de tejidos «EL LEON» está recibiendo a diario importan-tes remesas, figurando en ellas los artícu-los de más novedad y fantasia conocidos hasta el dia, tanto para señora como para caballero y niños.

No se fien de fastucsas y aparentes exhibiciones, que casi siempre han resultado engañosas. EL LEON vende siempre buenos artículos y con pesitivas ventajas en sus precios. Para convencerse, no dejen de

Mesones, 98. Ahora Peeta Zorrilla, 98 FERRETERIAGUNIVERSAL serrano y Dezanes

> Plaza de San Agustín, 12 y 13 Granada,-Telefons nom, 235 Hierros, aceros, viguetas, tuberias, berramientas de todas clases y accesorios para maegineria.

NAMES OF THE PARTY OF THE PARTY



en igual periodo del pasado año. Barcelona 17.—Guarda cama a causa IV ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad

por el alma del señor D. Miguel sánchez-Ga-

deo de Subiza

Que falleció en Granada el día 19 de

Noviembre de 1919, después de reci-

bir los Santos Sacramentos y la ben-

dición de Su Santidad

nieta, ruegan a sus amigos enco-

mienden su alma a Dios y asistan

al Jubileo de las 40 horas, conce

lido en las Esclavas del Sagrado

Corazón y demás actos pladoses

que se celebren en la Capilla del

Granada 18 Nore, de 1923.

Cementerio, en el día de maña

EL SUCESO DE AYER

Una joven cae desde el tajado al

patio de su casa

encontraba en el tejado de su casa,

Plaza de las Descalzas núm. 2, tendien

do unos trapos, la joven Angeles Oca-na Contreras, de 21 años de edad.

Como las tejas estaban húmedas por

mento, la condujeron a la Casa de So-

nez Oppelt y don Manuel Bravo Pala-

medular y probable hemorragia inter-

A la una y media de la tarde se per-

de instrucción del Campillo, compuesto

instruyendo las primeras diligencias.

A las ocho de la noche, en una cami

lla de la Cruz Roja, fué trasladada la

BICICLETAS

El Turista

Caños, 8. Madrid

Para tratar con su dueño, calle de

de Elvira número 128.

tado, en dicho Centro.

muchacha a su domicilio.

Aver, a las nueve de la mafiana, se

Su viuda, hijos e hijo potitico y

R. I. P.

cuestrada desde hace varios días, una joven hija del primero y novia del se-

La familia la llevo a Badalona, dejándol'a en el hotel y diciéndole que volvertan enseguida por ella.

Como pasaba el tiempo y no regresagan, la joven pidió permiso al dueño para habiar por teléfono y así que lo hubo conseguido liamó a su novio al que refirió el caso, presentando éste la oportuno denuncia.

Los estudiantes catalanes

Barcelona 17.-La Asociación catalana de Estudiantes ha dirigido una carta al nuevo rector de la Universidad diciéndole, que ellos no le prestan su adhesión, por creer que él no está en armonia con el cargo por su capacidad pe

España de Martebeco:

El salvamento del España Melilla 17.-Continuan los trabajos para el salvamento del acorspado «És-

Se han desmontado ya los 20 cañones de 101 zelametro.

En breve Hegarán potentes flotadores y la comisión italians, para trasladar el buque al Arsenal de Cartagena, donde se le reparará convenientemente. El mausuleo de Nador

Melilla 17.-Activanse los trabajos para la construcción del mausuleo de Nador, por iniciativas de la Junta de servicios municipales.

Cuando esté terminada la construcción serán trasladados al mausuleo las víctimas de la catástrofe de 1921.

Extranjero

La cosecha de café

Managua 17.-La cosecha de café en toda la república de Nivaragua, se eleva a trece miliones ochecientos mil kilos, fieda a José García Pedrosa, de 33 años,

Una riña

En el Pilar del Toro reñían esta madrugada dos desconocidos y al querer apaciguarlos José Martín Raya, de 41 a 76s y Miguel Murciane Vega, de 42, resultaron el primero con una herida de pronóstico reservado en la cabeza y al segundo con una ligera erosión en la

Fué curado losé en la Casa de Soco-

Los agresores se dieron a la fuga.

¿Un atraco?

Esta madrugeda, haliándose a la puertà del establec mierto de babidas el Gu-ciendo excitaciones naturalisimas en esta acreditada bicicleta, necesitamos rugú (calle de San Juan de Dios), el ca- si, pero de efectos sobrenaturales, vi rretero Antonio Contreres Jiménez, de siones extrañas y pensamientos, ideas agentes activos y solventes en aquella 31 años, celedo, en unión de Alfredo y consideraciones que se salen de lo provincia que no le tenemos.

Martín Fernandez, un individuo conociSe da vida a seres que no la tienen.

Con el pedazo de blusa se ilevaron un billete del Banco de cien pesetas y

una moneda de cinco.

Contreras marchó a la Comisaria de

Sección Judicial

Señalamientos para mañana Sala de lo civil — Juzgado de Jaén: don Fernando Soriano, con don Francisco del Rio, sobre reclamación de cantidad. — Pro curador, señor Pérez Bellido; secretario,

Sala de lo criminal.—Sección primera.-Juzgado de Guadix; contra Angel Fernández Baca, por rapto.—Abogado, señor
Acosta; procurador; señor Corral; secretario, señor Valverde.

Juzgado de Ugijar: contra Francisco Es
cudero y otro, por lesiones.—Abogado, señores Tello y Sánchez Chacón; procurado-

res, señores Herrera y Cano; secretarlo,

señor. Valverde. Sección seguada.—Juzgado de Orgiva: contra José Dominguez Civantos, por lesiones.—Abogado, señor Lorenzo Medina; procurador, señor Guirado Román; secre-

tario, señor Alonso. Juzgado del Salvador: contra Rosario Peréira Jiménez, por huito.-Abogado, se-Juzgado de Iznalloz: contra José Peral García, por homicidio por impradencia. Abogados, señores Acosta y Camacho Medina; procurador, señor Corral; secretario,

Juzgado de Huéscar: contra Justo Iriga-ray y otro, por hurto.—Abogado, señor Lo-renzo Medina; precurador; señor Herrera; secretario, señor Serna,

Juzgado del Sagrario: contra Antonio Viedma Maitinez, por atentado.—Aboga-do. Sr. Hernández Enriquez: procurador, señor Lacal; secretario, señor Serna.

Libertad condicional.—Se ha concedido

libertad condidional, a los procesados si-

Prisión correccional de Baza: Manuel Agailar Gallardo y Antonio Fuentes Gar-

cia.

Prisión certral de Granada: Lucio Abajo Rodriguez, José Albó del Rio. Agustin Almedina Mesa. Eloy Angusto Expésito, Ramedina Mesa. Eloy Angusto Expésito Ramedina Mesa. Eloy Angusto Expésito Ramedina Mesa. Eloy Angust

Francisco Luna Caballero, Alfonso Luque Porras, Antonio Linares Garrigós, Anto-nio Martin Carmona, Antonio Martin Mar-tin, Rogelio Martin Moreno, Francisco Me-

18 as Noviembre de 1 122

Ambos la reclamar on infructuosamente, pues en el hotel dijeron que la habían dejar o unos parientes quedando en volver a recojeris.

Se ha averiguado que la joven, que reside en la barriada de Sanz que Invitada por una familia para fealizar un viaje a Paris.

La familia la llevo a Badalons, deján-Les Alvarez.

Have sin saber porque José Campos Gómez, de 28 años, ve cino de Dúrcal, se encontraba a la una de la madrugada de ayer en el Campo del Principe y al hacer su aparición una pareja de guardias de seguridad emprendió veloz carrera seguido por aquellos.

Cuando consiguió verse libre de la persecución, se aposento en la Acera del Casino, formando tal escandalo que pronto fué detenido por los guardias Sernandez y Victoria, que nada sa bian de la huida de Campos.

Este, cuando hubo desaparecido el estado de embriaguez en que se encon traba, fué preguntado por la causa de la hulda, sin aut sufliera explicatio. Hijo ma vado

Ana Contreras Fernández, de 60 años, domiciliada en el camino nuevo del Cementerio, requirió ayer, al guar dia de seguridad Torices y al munici pal número 38, para que detuvieran a su bijo Antonio Moreno Contreras, de 21 años, que la había maltratado de pa labra y obra.

A! ser conducido Antonio a la Comi saría opuso gran resistencia arroján dose repetidas veces al suelo. Joven maltratado

En la Plaza Nueva se encontraron ayer a las once de la mafiana, los ve ciaos de Peligros Miguel Martinez Fer nández, de 34 años y Francisco Sán chez Fernández, de 11.

El primero hizo objeto de malos tra tos de palabras y obra al segundo, sien tos de palabras y obra al segundo, sien cios, quienes le apreciaron «schoc» do aquél conducido a la comisaria por traumático, gran conmoción visceral y el agente de vigilancia don Francisco Atacado de alcoholismo dando Angeles encamada en grave es-

Los guardias de Seguridad Lopez y Sampedro encontraron ayer tendido sonó en la Casa de Socorro el Juzgado por el juez den Eduardo Romero Bata que sufría un ataque de alcoholismo. El beodo fué conducido a la Casa de iler, el actuario judicial don Diego Fe Socorro, donde quedó encamado hasta rrer y el alguacil den Baltasar García, que volvió casi a su estado natural.

IMPRESIONES

danza de los cipreses Hay siempre un momento emocional

en nuestra vida que nos hace sumer girnos en las fantasías de Hoffman o ca ninar por las misteriosas sendas de Edgar Poe. Al referirme a este momen to emocional, he andando (quizá muy despacio, pues no es solo en nuestra vida cuando existe, siquiera se mani fieste alguna vez, sino que es probable que en determinados temperamentos se Para la venta al contado y a plazos de manifieste con más frecuencia, produ

Se da vida a seres que no la tienen, do por «Guadix», y su hijo arrebataron se da la facultad de pensar a los irra al orimero parte de la blusa que vestis cionales, y todos los elementos natura y se dieron a la juga. les quedan a disposición del paciente para que los maneje a su anteje, como su visión fantástica lo exige. Es perma nente una fábula extraordinaria que se Contreras marchó a la Comisaría de distingue, diferenciándose de su tipo, Vigilancia en unión de los guardias de en que en éste los personajes habian según la intención y a voluntad del au tor y gozan de moraleja definida que es la base de la composición missaria que se aquellas otras fábulas solamente pen sadas, iábalas por lo inverosímiles, fá bulas que sus elementos, son las que, a la inversa, dominan a sus autores, los forman por así decirlo, y carecen ge

neralmente de moraleja. Son caprichos de la Naturaleza Ma dre y de la humana Naturaleza, como si un hado superior se complaciera en forjar estas obras por mero pasatiem

Los dias de viento, en ciertas locali dades en que existen plantaciones de cipreses en cementerics y calvarios, parecen bailar los árboles fantásticas danzas impulsadas o movidas por el viento mismo en su papel de maestro de ceremonias, inclinándose tan pronto a un lado come a otro pero de preferen cia a alguno de los dos, doblegándese, en las furiosas embestidas, en mutuas reverencias, haciendo sus movimientos en serio y simultáneamente, mientras una capa de polvo y de tierra los cu revestir a los danzarines. Lo curioso es que estas ceremonias grotescas tienen su música especial que Wagner crques té. Hicieron mella, sin duda en el maes tro las armoniosas características del viento, como único cortejo y honor que Wetam lievaba consigo. Es el rugido que se escucha en las callejas de las vi llas y las aldeas en neches temerosas con el recuerdo desde nuestra niñez, de que el rumor aquel es preducido por brujas, trasgos y duendes, que nos pro ducía una desazón análoga a la de Ta blucas, el preocupado personaje de «El saber de la tierruca». Es el murmullo

Fatiga cerebral

La anemia del cerebro suele aparecer de resultas de pertinaz y prolongado tra-bajo, el cual engendra un estado de debilitación que se manifiesta con desórdenes varios en todas las funciones. Resiéntese general sensación de malestar y debilidad, vahidos, zumbidos en los oídos, desapari-ción del apetito y del sueño. Sí no se quiere ver la agravación de tal estado, urge restaurar el organismo debilitado. En semejantes casos las Pildoras Pink dan muy notables resultados, gracias a su doble acción sobre la sangie, que revivifican enriqueciéndola en gióbulos rojos, y sobre el sistema nervioso, que tonifican. Al mismo tlempo estimulan la actividad de todos los órganos, Gracias a tal conjunto de propiedades, las Pildoras Pink pueden considefarse como el remedio específico de la anemia beje todas sus formas.



D. Félix Huertzs. (Cl. Ernest. Es a las Pildoras Pink que don Félix la escarcha, Angeles resbalo, cayendo Huertas, calle Valencia 279, portería, Bar-al patio de la casa sobre un lebrillo que eclona, debe el baber podido quitarse la

hizo pedazos al golpe. Il company de la casa sobre un iedrillo que anemia y restaurarse la salud:

Al ruido acudió su familia, y al verla exánime en el suelo, sin perdida de mo las Pildoras Pink me han producido. Hacía mento, la condularon a la Casa de So tiempo que padecía de fuerte anemia cerecorro, en cuyo benefico establecimiento bral que me había alterado la salud. Nin-fué reconocida detenidamente por los gún medicamento pudo a viviarme. Unica-medicos de guardia don Rafael Martí mente las Pildoras Pink han podido forta-lecerme, suprimirme la debilidad que relecerme, suprimirme la depilidad que resentía en la cabeza y los continuos zumbidos de oídos que tenía. Me encuentro muy fortalecido y puedo decir que es gracias a las Pildoras Pink que he podido recobrar na, sin lesión alguna exterior, que la salud.» dando Angeles encamada en grave es. Las Pildoras Fink tienen reconocida efi-

cacia contra la anemia, clorosis, neurastenia, debilitación general, dolores de estómago, jaquecas, neuralgias, irregularidad de los períodos. Véndense en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hispano Americano

Sucursal Granada Gran Via de Colón, l Edificio de su propiedad Realiza, dando grandes facilidades; to-das las operaciones propias de estos establecimientos y en especial, las de España con las Repúblicas de la mérica Latina. Servicio bancario que ha demostrado ser ventajoso para todas las operaciones en que le utiliza su clientela.

Cajas de Alguiler

Este Banco pone a la disposición del público, en su local, instalado al efecto con

Este departamento está abierto desde las ocho de la mañana hasta las dos de la tarde.

PRECIOS DE ESTAS CAJAS
Cajas serie A: Mes, 5 pesetas; Semes
tre, 17'50; Año, 30.
Cajas serie B: Mes, 10 pesetas; Semes
tre, 25: año, 55.

Tiene usted frio

Pues vaya a la tienda EL REGALO. Plaza Bib-rrambia, junto a los Muñe sa gran establecimiento de bebidas y cos, y compre Camisetas y Pantalones cervezas, reuniendo el local inmejora de punto y afelbados, que son muy ba bles condiciones para poder ampliar la ratos y Pieles. Y para adorno desde pe setas 0'50 en adelaute.

También hay Paraguas de señora, caballero y niño, desde seis pesetas.



nor Fernández Vivancos; procurador señor bra, como blanca vestimenta de que el De venta en Granada, Olmedo Hermanos y García, S. en Guirado Román; secretario, señor Alonso, viento, alma de las danzas, quisiera De venta en Granada, Olmedo Hermanos y García, S. en Almacenes LA PAZ, Gran Vía Colón, num. 1

DESAMERICANA

Grandes criaderos en las huertas

de la Torre y del Prar

de las hojas de los árboles agitadas por BARBADOS superiorísimos en «Rupestri Lot», «Mourvedre x Rupestri», «Riparia x Rupestri» y «Ber-

INJERTOS para viña.

Precios sin competencia. Pedir catálogos

- Mesones, 3 v 5

STOCK DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CONSTRUCCIONES ELECTRO-MECANICAS GRAN VÍA, 8, BAJOS

Fundición, Laminación, Cobre y todas sus (Alpaca, Bron. Estiraje y Trefilería de ce, Latón, Maillechort) en todas las formas: Planchas, Ce, Latón, Maillechort) Bandas, Cintas, Dis cos, Barras re dondas, cuadradas, exagona. Alambres, Cables les, etc. Perfiles varios,

Toda clase de Fundición de hierro. Fabricación de motores eléctricos, Transfermadores, Turbi nas.

Reparación de motores eléctricos, Transfermadores, Turbi nas.

Reparación de motores eléctricos, Transfermadores, Turbi nas.

Consultas y presupuestos gratis.

CORDOBA

Los motores y cabierías de esta Sociedad, los vende la Sociedad CAPILLA VICIANA Y COMPAÑIA

Rapresentante en Almeria y Granada D. Luis Valero Barragán, Plaza de la Universidad, 4. Grarada

SAN JOSE 7. RRESYLÓPEZHERMANOS

Mosáicos. Tubos de cemento, Piedra artificial. Cementos, Azulejos

Fábrica, Avenida de Andaluces (FIELATO DE SAN L. AZARO) Oficinas, Gran Via, 46, Tel-Cono 632

LAS NOVIAS

LES CONVIENE SABER

que la casa Soler, además de los muebles de gr. un lujo, tiene otra sección de mueblez más económicos, que per la nueva organización de su talleres compite con todos en precios, buen gusto y solidez Reyes Católicos (frente a la Gran Vía)

Visiton Vdes. el nuevo establecimiento de calzado

Que han de encontrar un extenso surtido en artículos de caballero, señora y níños, desde lo más fino y elegante, hasta lo más económico Precios increibles.—No olvidar las señas

Príncipe, número 5 y San Sebastián. número 8

blico, en su local, instalado al electo con todas las seguridades que la experiencia. El único que la cura sin baño. Véndese aconseja, un departamento de Cajas de en todas las farmacias. Agentes exclualquiler para la conservación de valores, sivos, J. Urlach y Compañía, Bruch, documentos, joyas, encajes, objetos presentados. Sus imitaciones son carciosos etc. etc. gas, penerosas y apestan a letrina.

CONDENSADA



a única que reemplaza ventajosamen

te a la leche fresca en la alimentación de los niños y en los usos domésticos.
Folletos gratis a quien los solicite de

Gran Via Layetana, 41, Barcelona Banco Hipotecario de España

PRESTAMOS AMORTIZABLES Unico Administrador oficial en Granada y su provincia D. MARINO ANTEQUERA

de la piel, SARNA SARPULLIDOS,

GOMEREZ, 15

COMEZONES, se curan en el acto y = sin baño con una sola fricción de = ACAROL

un piso, carril de San Agustín, núme



Consulta general de Medicina y especial de piel, venéreo y

CARRERA GENIL, N.º 75, 1.º CONSULTA DE 3 A 5

Curación radical con tabletas

de NEOCRON, 6 pesetas. = Farmacias principales. = HEXXXXXXXXXXX



De venta en todas las Librerias

Hoy como domingo, empezará el espectaculo en este concrarido salón, a las dos de la tarde, siendo, por secciones, proyec-tándose un escogidisimo programa de grandes atractivos, presentándose el rey de la risa Larry Semon, Tomasin, en el es treno de la graciosisima comedia en dos largas praries. Vitulada «La gota de rocio», gran ex ito de risa y el estreno de la bellisima cramedia de la renombrada marca Select Pictores, en cuatro grandes partes, que leva por titulo «Buenas noches Pablo» Esta deliciosa comedia está inspirada por la gentil artista Constance Talmadge,

Mañana Iunes, otro grandioso programa compuesto del estreno de la primera jormada en tres partes de la gran producción nes, a las siguientes horas: 3, 4 y 112, 6, 7 y americana La Pendiente, interpretación 112, 9 y 10 y 1,2, haciéndose presente al magistral del gran actor Florence Reed y público que mientras haya localidad disel aéptimo y octavo episodios de la colosal ponible podrá pasar a la sala aunque no serie americana «Los conquistadores del Oeste» por el intrépido artista Art Acord títulos de los episodios «El muerto resuci tado» y «El abismo del destino».

Cervantes del preclo asignado a las localidades miento nacional.

anuncia para hoy domirago dos funciones escogidas por la tarde a las cinco y media

Socieda y por la noche a las nrieve y media.

señoras es de gran interés pues se anun. Declamación, único que ha conservada de los celebres captarse las simpatias de cuar se de gran interés pues se anun. Declamación, único que ha conservada de los celebres captarse las simpatias de cuar se de gran de los celebres de

Antonia Plana.

Por la noche tendrá lugar la reposición de la mas disparatada y graciosa obra de Pedro Muñoz Seca, titulada «La venganza de don Mendo», con la que hay que reir por fuerza de lo disparatadas de sus esce-

Hoy domingo se estrena la extraordinaria producción en 6 actos, titulada: «El vendedor de periódicos» interpretada por el precoz artista Wesley Barry (El chico de las pecas). Es un asunto precioso, que uni do a sa espléndida presentación está la no vedad de su estilo, teniendo escenas muy slenio el mejor elogio que podemos hacer dramáticas, muy cómicas y sentimentales de este film. cogidos para el desarrollo de sus escenas, El espectáculo de hoy será por seccio

sea la hora de su sección. Mañana se estrena una película de pal-pitante actualidad «El viaje de SS. MM, los Reyes a Cartagena», para la inauguración del monumento a los heroes de Cavite y S ntiago de Cuba, acompañados del presi-La notabilísima compañía de Plana-Diaz dente del Directorio Militar el general Prique actua en este teatro, con tanto éxito, mo de Rivera. Es una perícula de grandí no solo por estar integrada con los mejo sima actualidad cuyo sumario contiene de res artistas de verso, sino por lo reducido talles interesantísimos de este aconteci

Esta noche celebrará dicha sociedad una La función de tarde, que la dedican a las magnifica velada teatral por el cuadro de

hermanos Quintero, titulada «Amores y nada han existido gracias a los desvelos Los 44 kilos de trigo se han vendido de tecostés. — Santos Román, Bárula, niño; En Nira, Sra. de las Angustias,—Jubileo Amorios» que consta de cuatro actos y es de su digno director señor Melgar. Las 15'00 a 15'25 pesetas.

Verdadera creación en la primera actriz obras que pone esta noche tienen que ser el colmo de la gracia tanto por los que to man parte, como por el autor. Para el domingo próximo se prepara una grandiosa comedia que será del agra-

do de la concurrencia. Se ruega a los señores socios recojan sus invitaciones de tres a siete de la tarde para no dar lugar a quejas. Los intermedios serán amenizados por e señor Gares y el gran violinista señor Luis

de Mercados Matadero público

Precios de la carnización de ayer: Becerros, 1, a 3 60; toros, 13, a 3 35; bue-yes, 1, a 3 00; vacas, 3, a 3 00; vacas con rastra, 2, a 3 00; borregos, 4, a 3 35; ca-

Los Docks Cotización de cereales: Trigos recios, de 15'00 a 16'00 pesetas fanega; habas mazaganas 19'00; chicas cochi-neras 21'00; cebada a 9; avena 9; yeros 17'50; beza, 17'50; garbanzos desde 75 a 130 los 100 kilos; pulpa desecada, 225 tonelada: aceite 19 ptas, arroba. Los señores compradores deberán diri-girse a las oficinas, para que el personal

la muestra los géneros

Alhondiga de granos Alteraciones que ha tenide los cereales en el día de avo

Precios de los granos por quintales métricos: Trigo 34 a 34 60 pesetas.

Existencia del día anterior, 424; entrada

Domingo 18 de Noviembre de 1923, Oración, a las seis menos cuarto.-Ani nas. a las ocho. - Alba, a las cuatro.

Dedicación de San Pedro y San Pablo. Todo como se pide en el Breviario. 9.ª lec ción cón último Evangelio y conmemora ción de la Domínica. Credo, Prefacio de Trinidad. En las segundas Visperas, con-memoración del siguiente (Santa Isabel, vinda) de la dominica y de San Ponciano, papa y martif.

La Dedicación de la Iglesia de los Santos Apóstoles San Pedro y San Pablo En la solemnidad de este dia se renueva este Oraculo divino: «Glorificaré» dice

Dios, ta los que me glorifiquen; y los que me desprecien serán ellos despreciados. El emperador Constantino con su milagrosa conversión restituyó la paz de la glesia; fue su primer cuidado edificar la célebre iglesia de San Pedro en el Vatica-

Acapada ésta, el mismo emperador mando edificar otra en honor de San Pa blo, extramuros de la ciudad de Roma. Ambas son de gran veneración. La Oracion de la Misa es: «Deus qui no-

La Epistola del cap. XXI del Apocalip sis. El Evangelio del cap, XIX de San Lu

Martirologio: Dominica XXVI post Pen-

Lunes 19.—Santa Isabel, princesa de 38 cierra después de la misa de doce. Por Hungria.—Fué hija de Andrés II, rey de la tavde se abre a las cinco y se cierra a Hungria y de Gertrudis, daquesa de Carinthia. Desde muy niña fué prometida para esposa al Landgrave de Taringia a cuva corte fué conducida a los enafre años todo el día se encue. Va el Santismo cuya corte fué conducida a los cuafro años y en ella se crió con con la Princesa Inés, hermana del principe, su futuro esposo.

A los catorce años contrajo matrimonio siendo este nuevo estado un modelo de perfección y cada dia brillaba mas por sus

Murió santamente el 19 de Noviembre del a ño 1235. La Oración de la Misa es: «Tuorum cor

La Epistola del cap. AXXI de la Sabi

El Evangelio del cap. XIII de San Ma Martirologio: Santos Ponciano; Crispin, Máxima: El cielo está lleno de buenas

obras y el inflerno de buenos deseos. (A.de

Cultos para hoy En la Catedral, misas rezadas desde las siete hasta las ocho y cuarto, de media en

media hora y a las ocho y tres cuartos la conventual cantada. En la Capilla Real.—Jubileo perpetuo con exposición de S. D. M.—La iglesia se abre per la mañana y por la tarde a las

En las Esclavas del Sagrado Corazón.— Diariamente está expuesto el Santísimo Sacramento en Jubileo perpetuo. Se mani-fiesta a las siete de la mañana antes de la Misa conventually se oculta a las cinco de

se cierra después de la misa de doce. Por

todo el día se encuer tra el Santisimo Sacramento de manifiesto en forma de Jubi eo perpetuo, desde las sie. de la mañana hasta las siete de la tarde. Jubileo circular de las 40 ho as. Hoy y mañana en la Magdalena.

Información Militar

Servicio de la Plaza Parada: Regimiento Infantería Córdoba

Jefe de dia: Coronel de infantería, don aime Preciós Vinsac. Imaginaria: Coronel de artillería, don uis Mazeres y Alted. Hospital y provisiones: 9.º capitán de infantería, don Francisco Martínez de la

Imaginaria: 10.º capitán de infanteria, don Fernando Romero Gallisa. Vigilancia, los Cuerpos de la guarni-

De orden de S. E., el comandante Sar-gento Mayor de Plaza, Ildefonso Guerrero.

D.ª RAFAELA MORENO

Profesora en Partos ANCHA DE SANTO DOMINGO,

Extensos y variados surtidos en artículos de temporada para señora y caballero, grandes fantasías Antes de hacer usted sus compras, visite esta casa, será una de las que más barato vendan

PRECIOS FIJOS

AUTOMOVILES STUDEBAKER

6 CILINDROS

Iu.

lue

con

Ninguno de mayor satisfacción to dos los de su reputación le dobla el preeio L POR QUE?

Porque STUDEBAKER está cons truido por las fábricas más importantes del mundo en coches de 6 cilindros y su gran producción permite precios incomprensibles para coches de la ca-tegoría, que antes de entregarse al cliente, son sometidos a más de 9.500 inspecciones -

agencia studebaker esparola Stevenson, Romagosa y C.* Valencia, 295,—Barcelona

an commence where

Fábrica de superfos /atos, abones y preductos guímicos EN ATALES

Abonos y primi res materies

Unleo'al macón on Granada. galle de Gracia, número 10

Oleinar: San Antón 20-Granda

TATRACTOM CEREALES (SEE

Sales period of Cours & Lucio

<u>Aliacalo completo regalariam</u>o a baso de Cercalae o Lagamiasca

Insustituible como alimento para niños, ancianos, a a enfermos del estómago y convalecientes z g PREPARACIÓN DEL FARMACÉUTICO Calvador Sánchez ortiz

REYES CATÓLICOS, 20.—TELÉFONO 87

PRECIOS MÓDICOS

Productos químicamente puros. Depósito general de Específicos. Aguas Minero - Medicinales

Ancha de Santo Domingo, núm 1

BANCO CATALAN

Sociedad cooperativa de crédito y ahorro

= Capital suscrito, 15.000.000 de pesetas PARA SOLICITUDES DIRIGIRSE AL REPRESENTANTE PROVINCIAL

Don José Guirado Román, Procurador Gratis: remito dos interesantes libritos

Piedad, 23, Granada

Se necesitan agentes para los partidos judiciales. Inútil solicitar sin acompañar buenas referencias.

en moior de gas. Darán rezón en la Adminis tración de este diaris.

lestias de la blenorragia, gonorrea, go-

Ampliaciones fotográficas

Traslada su domicilio de Santa Ana

núm. 16 a Benalúa, 6.

Sø venden

nicas (para uva y aceite), en buen uso, cabida aproximada 7 y 12 fanegas.

Precio, 1.000 pesetas cada una. No se admiten corredores.Para tratar, en el

mismo pueblo, don Felipe F. Quirós.

ta militar y demás enfermedades de las vias urinarias de ambos sexos, por an-= tiguas y rebeldes que sean con los =

CACHETS COLLAZO

y muestras de =====

AZUCAR COLLAZO

para purgar a los niños y adultos sin que lo sepan y para curar las enfermedades del estómago, higado e intestinos Pídalos A. García.=Apartado.

Regalo de Lotería de Navidad a los compradores de los Almacenes SAN JOSE

Por cada compra de 25 ptas, se da una participación de una peseta en el número 32.265 a cambio del ticket numerado desde hoy. En San José encontrará usted artículos prácticos y económicos a precio fijo

Géneros blancos de todas las clases y para todos los usos. Géneros de punto en todas formas y tamaños. Género negro para lutos. Géneros para la casa, para la mesa, para la cama. Géneros para ropa interior de todas las clases para señora, caballeros y para niños. Géneros especiales para equipos de novia. Ropa blanca confeccionada. Géneros de abrigo. Tapetes de mesa y de suelo en todas clases y tamaños. Géneros para trajes de caballero, abrigos. Impermeables.

Depósito exclusivo en Granada de los Trajes Rasurel, Medical, Guante Torpedo y Perfumería "Astra,"

Reyes Catolicos, 25

Zapateri

Surtidos completos en calzados de lujo y económicos a precios de fábrica para caballero, señora y niños. En zapatillas las de mayor garantía marca "Tres pies", en Orillo primera y Suizo

BIB-RRAMBLA, 3 Y 5

Granada.

El mejor desinfectante y el más económiço FARMACIA Y LABORATOR

> NICASIO Reyes Católicos 20-Teléfeno 87-GRANADA

18